
 

CONSELHO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA ANIMAL DE SÃO BENTO DO SAPUCAÍ - SP 

 
ATA 25ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA ANIMAL  

 
Data: 16 de julho de 2024  
Local: Paço Municipal 

Início: 17h 
Final: 19h 

 
CONSELHEIROS PRESENTES: 

Poder Público 

Setor Posição Representante Presença 

Secretaria de 
Agricultura e 

Meio 
Ambiente 

Titular Ivan dos Santos SIM 

Titular Rafael Olímpio SIM 

Suplente Fábio Luiz dos Santos Silva NÃO 

Suplente Bruno Felipe Gonçalves NÃO 

Setor Posição Representante Presença 

Secretaria de 
Saúde e 

Saneamento 

Titular Karina P. Lino NÃO 

Titular Sílvia Helena da Silveira NÃO 

Suplente Helenice A. Camargo NÃO 

Suplente Sandra Maria Teixeira NÃO 

Sociedade Civil 
Membro Posição Cargo Presença 

Isadora S. Gutman Titular Presidente SIM 

Férys F. Ramalho Titular Secretário SIM 

Antônio Marcos de Lima Titular  NÃO 

Marilúcia Bernardi Titular 1º Tesoureiro SIM 

Membro Posição Cargo Presença 

Maria A. dos Santos Suplente  NÃO 

Ruth A. M. de Faria Suplente  SIM 

Emanuele K. da Rosa Suplente Vice-Presidente SIM 

Érica Rodrigues da Silva Suplente  SIM 

Participantes não conselheiros:  

 Malu Potenza 
 

ABERTURA 
Na quarta-feira, dia 16 de julho de 2024, em reunião presencial, às 17h tem início a 25ª Reunião Extra Ordinária do Conselho 
Municipal de Proteção e Defesa Animal de São Bento do Sapucaí – SP. 

 
ASSUNTOS DE PAUTA 

1. Edital 
Foi realizada a inscrição de 3 novos membros para CMPDA, que junto com os membros já existentes, completam as 8 vagas 
da Sociedade Civil. Foi debatido e decidido que a organização entre titulares e suplentes seria feita por votação no grupo do 
WhatsApp. Após a decisão que ainda será realizada após a inclusão dos novos membros no grupo, Rafael ficou responsável 
por publicar o decreto. 

2. Castrações 

Em reunião foi apresentado ao CMPDA a resposta da Secretária de Saúde, Adrielle, ao segundo Ofício enviado. Após breve 
discussão acerca do impasse com a Secretaria de Saúde, Rafael sugeriu que o CMPDA agendasse uma reunião com o Ouvidor, 
Leonardo, quem poderia requerer uma resposta da Promotoria Geral acerca das dúvidas legislativas levantadas pela 
Secretária da Saúde. Esta reunião será marcada em conjunto com a Vereadora Thaynara. Rafael também levantou o 
questionamento acerca das consequências geradas pelo não cumprimento da Emenda Impositiva, que precisam ser 
confirmadas. 

3. Rações 

Rafael atualizou o CMPDA em relação à licitação da compra das rações. Segundo ele, o atraso nas licitações ocorreu devido a 
necessidade de adaptação da Prefeitura a nova lei. Na quarta-feira, dia 10/07/2024, foi feita a licitação e 14 empresas estão 
sendo analisado (tabela nutricional) pelo veterinário responsável, Ivan. A solicitação feita tem duração de um ano, entretanto 
foi questionada a necessidade de utilizar todo o valor antes do fim de 2024. Rafael ficou responsável por confirmar se o 
contrato tem que ser cumprido ainda em 2024 ou se estenderá para 2025. Também informou que o valor utilizado para a 
compra das rações é verba destinada para esse fim através da Emenda Impositiva. Por fim, Rafael sugeriu ao CMPDA 
determinar em ata os critérios para as doações e realizar um cadastro dos beneficiários. 

4. ONG Resgate Quatro Patas 



 

CONSELHO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA ANIMAL DE SÃO BENTO DO SAPUCAÍ - SP 

Isadora atualizou os membros não presentes na última reunião sobre a proposta de realizar um Convênio com a ONG 
Resgate Quatro Patas de Paraisópolis – MG. O CMPDA está aguardando o Ofício que será redigido pelo Lucas, advogado da 
Câmara de Vereadores para dar continuidade ao projeto. 

5. Atualizações 

Luana da Secretaria de Obras foi contatada e ficou de adicionar as demandas de manutenção das faixas na agenda. Malu 
então sugeriu que o DMPDA redigisse e protocolasse um Ofício solicitando a manutenção das mesmas. 

 

TAREFAS 

 Cronograma de gastos. 
 Consultoria da advogada para a elaboração do Projeto de Lei 

o Banco de Minutas: termo de referência com 3 orçamentos; 
o Consultoria pública; 
o Autonomia do Município para a autuação de maus-tratos e venda de veneno. 

 
 

INFORMES 
Próxima reunião: 19/08/2024 – 17h

 
 
 
 

Sem mais a declarar, eu, Férys F. Ramalho, encerro a presente ata. 
 
 

São Bento do Sapucaí, 16 de julho de 2024.  
 
 
 
 
 
 

 

Isadora S. Gutman 
Presidente 

Emanuele K. da Rosa 
Vice-Presidente 

Férys F. Ramalho 
Secretário

 


